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Sitzungsprotokoll 

Protokollant*in: Johanna Häffner 

 
 
Tagesordnung – Ersti Sitzung: 
 

1. Jour Fixe 
2. Sondersitzung FakRat 
3. Wahlen 2024 
4. Finanzanträge 
5. Gremienrunde 
6. Sonstiges 
 

Anwesend: 

Franziska Dietz Sebastian Steimer Theresa Högl Jessica Gruber 

Johanna Häffner Gordon Lürig Raphael Stolz Paul Bumiller 

Martin Junghanns Dina Oberhofer Anna Pöhlmann Leo Morgenthal 

Toby Poppe Emma Kogej Mia Papp Jan Probst 

Malin Köthe Cora Musch Lea Sophie Munk Alina Christen 

Karam Behni Nina Hoffmann Svea Homma Babara Beeck 

Franziska Heider Mia Ammph Max Maennchen Malte Braunwarth 

David Fuchs Elias Haaf Elias Schlumberger Joel Rebmann 

Max Gröner Christoph Hilsberg Maren Bleher Lukas Wörz 

Johannes Klenk Jana Kienle Daniel Winkler Lucas Fuchs 

Nis- Peter Nissen Josina Arnold Laura Blunk Zoe Rühlmann 

Luisa Reiser Theo Bernhard Benedikt Striffler Lennart Bertels 

 
Beginn: 19:03 Uhr  Ende: 20:45 Uhr 
 

1) Jour Fix 

• Fakultätentag Besprechung 

• Geld für Bachelor Werbung wird zur Verfügung stehen 
o Sollen mit Studies verteilt werden 
o Luisa, Zoe, Lea Munk, Leo Morgenthal 

▪ Treffen mit Rektor 13.06. 14:30-16:00 Uhr 

• Prof Chagunda hört auf, Vertretung vorhanden, jedoch unklar wie lange 

• Neuer Bachelorstudiengang Gartenbau 
o Von Kruse geplant 
o Entwurf im FakRat Sondersitzung 

• Grundlagen Module verändern und Landwirtschaftliche Aspekte mehr einbringen 
 

2) Sondersitzung FakRat 

• Konkretisierung des neuen Studiengangs Gartenbau 

• Fragen und Diskussion 
 



 

 

3) Wahlen 2024 

• Wahlwerbung läuft 

• Wahlstand ist in Vorbereitung 

• Schichtplan für die Wahltage kommt in WhatsApp Gruppe 
 
4) Finanzantrag 

• 102 Euro für Wahlplakate 
o 3 Enthaltungen 
o Angenommen 

• BAFT-Fahrtkosten 
o Angenommen schon vor einigen Wochen 

 
5) Gremienrunde 

• Weinprobe: 05.06. 
o 54 Anmeldungen 

• Dies / Tag der offenen Tür 
o Kinderschminken zusammen mit Praxis und DLG 
o Slush Eis 
o Helferbändchen oder zwei Freigetränke 
o Schichtplan folgt 

• FS-Wochenende: 
o 14.06.-16.06. 
o Alle abstimmen damit Luisa fertig planen kann 
o Bezuschussen, ja oder nein? 

i. Wenn überhaupt eine Pauschale? 
ii. Oder gar nichts, da es eine freiwillige private Veranstaltung ist 
iii. Abstimmung ob bezuschusst bis zu 25 Euro 

(a) 22 dagegen 
(b) 4 dafür 
(c) 19 enthalten 

• Sponsoring und Merch 
o Mehr Sticker sind in Arbeit 

• Collagen für Budger 
o Nach FS-Wochenende werden neue gemacht 

• Verein der FS: 
o Förderverein der FS, rechtliche Gründe 
o Falls jemand Mitglied werden will, bei Laura oder Franzi melden 

• Ersti Orga: 
o Sarah von Cafete hat angefragt, ob wir in der Ersti Woche etwas zusammen mit 

Cafete machen möchten 
i. Ggf. bei Ersti Frühstück 

 
6) Sonstiges: 

• Luisa:  
o Conceptboard lehr Architektur 
o Verschiedene Abteilungen: Lernräume, etc. 
o Bei Fragen an Luisa Reiser wenden 
o Jeder kann auf Conceptboard zugreifen, wurde über FS-Verteiler mitgeteilt 

• Karam: 
o Tobi hat ein Design für die FS erstellt 
o Grundsätzlich gute Idee, muss aber diskutiert werden 



 

 

o Jeder soll sich Gedanken machen und der Punkt wird auf in zwei Wochen 
vertagt 

• Theresa: 
o FS übergreifende Veranstaltung 
o Interesse besteht bisher immer noch aber nicht an einem Wochenende 

• Leo: Kultur Gruppe: Bastelzeug 
 
 
Luisa& Zoe beenden die Sitzung um 20:10 Uhr 


